

二中の窓

6月号
平成30年(2018年)6月1日
箕面市立第二中学校



<二中校区PTA球技大会のお知らせ>

すがすがしい初夏の季節となりました。5月の授業参観・PTA総会・学年懇談会には多くの皆さまに参加いただき、ありがとうございました。今年度も二中校区の各学校園の親睦を図るため、毎年恒例のPTA球技大会が催されます。今年度は6月24日(日)午前9時30分から本校体育館での開催となっております。柔らかいバレーボールを使ったソフトバレーボールを行います。みなさまの多数のご参加をお待ちしております。

班活動を通じて、であい・つながり・まなびあう

✿1年生 春の校外学習✿

5月11日(金)に絶好の校外学習日和のもと、服部緑地公園へ校外学習に行きました。班ごとに集合場所や時間を決めて、現地へ向かいました。中には、切符を買うことに苦労した人も…。

午前中はウォークラリーで緑地公園内を散策しました。難解なミッションもあり、どの班も苦戦…。いっぱい歩いて、ゴールした時はかなり疲れた様子でした。でも、しっかりとお弁当を食べて完全回復! 午後のドッジビー大会ではどのクラスも全力で戦い、応援も盛り上がっていました。

中学生になって初めての校外学習でしたが、大きなトラブルもなく、無事に終えることができました。班のメンバーやクラスの仲間との絆が深まったと思います。これからの学校生活が楽しみです。

どの班も悪戦苦闘しました



(校外学習の感想より)

- 私は、校外学習の中で一番大変だったのがウォークラリーです。いろんな所へ行ったり来たりするし、答えを問題用紙に書かないといけなかったのが、最後まで大変でした。ドッジビーは3クラスともみんな頑張っていました。この校外学習の思い出を忘れたくはないと思いました。最初で最後の校外学習、楽しかったです。
- 校外学習を通して、班で協力することの大切さを学ぶことができました。ドッジビーもウォークラリーも一人ではできないし、クラスの人ともさらに仲を深めることができ良かったです。そして、お弁当も班のメンバーで食べて、笑顔いっぱいの校外学習をつくることができ良かったです。ドッジビーはみんなで盛り上がり、みんなで応援することができてすごく楽しかったです。ウォークラリーは班で協力でき、悩みながらも最後まで一生懸命取り組むことができ良かったです。普段の学校生活でもクラスや班の人たちと協力できるようにしたいです。
- 小学校の時は学年かクラスで遠足に行ったり行動したりしたけど、今回は班で電車に乗ったりウォークラリーをしたりしたので楽しかったです。外で食べるお弁当はいつもよりおいしかったです。ドッジビーは逃げることを頑張りました。応援するのも楽しかったです。帰りは疲れたので眠かったです。校外学習は1年生で最後なので、楽しい思い出ができて良かったです。2年生の宿泊学習も楽しみです!

2年生 授業の様子・職場体験に向けて

【道徳】

道徳の時間の班活動

道徳の時間に4~5人の班になって自分たちの意見を交流しました。自分とは異なる意見にふれ、新たなものの見方に気づきながら、一人ひとりが自分の考えを深めることができました。



【職場体験事前学習】

10月31日(水)~11月2日(金)に実施する職場体験にむけての事前学習として、まずは「『仕事』を知るとりくみ」を行いました。中学生にとっては名前を聞いても分からないようななじみのない仕事についても、それがどんなものなのか知ることができました。将来の仕事について考えつつ、充実した体験となるよう、これから準備していきます。



3年生 沖縄への修学旅行に向けて

6月6日(水)から3日間、沖縄への修学旅行を予定しています。2年生のときには事前学習として沖縄の文化や歴史、観光スポットなどを調べました。3年生になってからは修学旅行実行委員が中心となり、目標・ルールやタクシープランなどを決めてきました。また、平和セシモニーで歌う「HEIWAの鐘」は、音楽の授業だけでなく終礼でも練習にとりくんでいます。この修学旅行が子どもたちにとって思い出深き3日間となるように、そして修学旅行の学年目標である「大きな輪を作ろう in 沖縄」を達成できるように、ともに協力してがんばっていきます。

班でのタクシープラン決め



教育実習が始まりました

5月28日(月)～6月15日(金)の3週間、卒業生1名が教育実習を行います。よろしくお願いいたします。

◆川崎 優輝(かわさき ゆうき)さん(理科)から

「実習生として3週間お世話になります。私もこの二中を卒業しました。自身の中学校時代を思い返すと、思い出深い出来事がたくさんありましたが、皆さんにも楽しい中学校生活を送ってほしいと思います。勉強のことや、その他何でもいいので気軽に声をかけてもらえたら嬉しいです。よろしくお願いいたします。」

授業参観・PTA総会・学年懇談会

5月20日(土)に授業参観・PTA総会・学年懇談会を行いました。授業には、多数の参観をいただきました。PTA総会では、先のオール委員会で話し合われた今年度の事業計画・予算案がすべて承認、新旧PTA役員を引き継ぎがなされ、新体制がスタートしました。今年度も岡本会長のもと、活発な活動を展開する予定です。また、PTAサークル「おやじの会」や「二中花の会」から活動内容の報告と参加の呼びかけがありました。準備にあたった新旧PTA役員のみなさんや、ご参加いただきました保護者の皆さま、どうもありがとうございました。午後の学年懇談会では、1年生は校外学習の報告、2年生は宿泊学習の説明、3年生は修学旅行や進路学習の予定を中心にお話をさせていただきました。最後まで、ご参加ありがとうございました。



お知らせとお願い

<二中ハッピーラリーへのご協力のお願い>

9月15日(土)に開催予定の「学校と地域の二中文化祭」におきまして、毎年ご好評をいただいているスタンプラリー「二中ハッピーラリー」を、今年度もPTA1年生学級委員会が企画され、現在、その景品を募集中です。ご家庭で不要になったものや、どこかで眠っているものの中で景品に適当な品がございましたら、ご提供いただきますようお願いいたします。景品は、お子さまにお預けいただくか、直接職員室までお越しいただき、1年生担当の教職員へお渡しください。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

<学校だより等の写真掲載について>

学校だより(「二中の窓」)をはじめホームページやPTA新聞、各学年通信、各クラス通信等、学校から発行する印刷物に、不都合がない限り、本校教職員がいろいろな行事や学校生活等で撮影した写真を掲載いたします。写真は、通信等に限り利用いたしますので、ご理解ください。ご不明な点については、学級担任までお申し出くださいますよう、よろしくお願いいたします。

<セクシャルハラスメント・体罰の相談窓口について>

セクシュアルハラスメントや体罰等に対し、二中では相談窓口を設けています。田淵校長、島本教頭をはじめ、人権教育推進担当の西川・赤城、生徒指導担当の辻尾、養護教諭の倉脇、スクールカウンセラーの松浦が相談にあたりますので、生徒・保護者のみなさま、何かありましたらご相談ください。

箕面市教育委員会より(お願い)

<日本スポーツ振興センター手続きについて>

学校の管理下(部活動中や登下校中を含む)でケガをして、病院や整形外科を受診した場合、日本スポーツ振興センターより医療費が支給されます。(支払額は窓口負担分に総額の1割を加算した額です。)学校でのケガに関してはセンターの給付制度が優先されますので、学校管理下でケガをした場合は「箕面市医療証」の提示はせず、従来の3割相当額をお支払いください。またその折には、学校の学級担任、部活顧問、保健室のいずれかにお知らせください。手続きに必要な書類をお渡しします。ご不明な点については、学校教育支援室 TEL072-724-6761 までお問い合わせください。

<看護師資格または准看護師資格をお持ちのかたへ>

箕面市では、日常生活でたんの「吸引」や、「経管栄養」等の医療的ケアを必要とする子どもたちが安心して学校へ通えるために、学校に看護師資格または准看護師資格を持つ支援教育看護介助員を配置しています。学校で行う医療的ケアの処置は、病院で行う治療上必要な処置ではなく、保護者が家庭で行っている生活上必要な処置です。支援教育看護介助員には、医療的ケアが必要な児童生徒が、安全、安心な学校生活を送れるように、主治医の指示のもと処置していただいています。

現在、箕面市ではこの支援教育看護介助員(任期付短時間勤務職員)を募集しています。申込締切は、7月11日(水)までとなっていますので、保護者のかたやお知り合いのかたで、看護師資格または准看護師資格をお持ちのかたがおられましたら、ぜひご応募、ご紹介いただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

詳細等のお問い合わせは、箕面市教育委員会人権施策室(直通電話:072-724-6921)までお願いいたします。

◇訂正とお詫び 二中の窓5月号に掲載した「第58回3000人の吹奏楽」の案内の中で、「カット代自由席1300円」とありましたが、正しくは「カット代自由席1200円」です。訂正よろしくお願いいたします。

◆教育委員会・学校へのご意見・お問い合わせは、学校ホームページの「ご意見・お問い合わせフォーム」でも受け付けております。

